
 
 

               SAISON 2023-2024 

REUNION DU COMITE DIRECTEUR N° 09 

 

Lieu :   Salle des associations de Saint-Samson sur Rance. 

Date :   18.01.2024 

Présents :  Laurence SAGEAN, Stéphanie BOTREL, Jean-Pierre LOTZER, David LECONTE, Eric 
MARTINEAU, Bastien NOEL,  Cédric LELAIZANT, Lisandre LEBE (téléphone) 

Excusés :             Jérémy KASTENDEICH, Baptiste Aubrée (invité), Patricia FAVE, Yoan CHAUVIN 

 Validation des PV d’Ag précédents 

 

1/ Commission animation :  

 
Boutique club : choix des articles 
Jogging haut et bas avec 2 couleurs possible gris et rouge ;   
T shirt rouge polyester + short rouge ;  
casquette rouge ; sac banane ; 3 sacs différents noirs de différentes tailles + gourde métallique 
rouge. 
Tous les articles sont personnalisables à la commande de chacun selon les envies de chacun. 
Bastien nous envoie les choix floqués pour validation sur le groupe watshap. 
 
Chacun des licenciés du club pourra rattacher sa carte décathlon personnel au compte pro du club ; 
le club pourra ainsi bénéficier de points qui ouvrira à des réductions pour des achats futurs. 
 
Le CD valide à l’unanimité la signature de la convention Vital Sport de décathlon : on s’engage à 
intervenir lors d’une journée sport début septembre : en contrepartie une réduction pour nos 
adhérents qui présente leur licence pour des achats au rayon basket.  
 
Le CD valide (1 abstention) une opération spécifique « claquette chaussette » qui ne passe pas par la 
boutique car pas de modèle disponible.  
Bastien voit avec imprim média pour le flocage et pour monter l’action. 
 
 
Doudoune commandés : + 1 commande spécifique pour une très grande taille. Bastien envoit le logo 
d’ici fin de semaine et se renseigne sur les délais. 
 
Gourdes club : le CD décide à l’unanimité d’annuler l’action d’acheter et fournir gratuitement de 
nouvelles gourdes aux nouveaux adhérents étant donné la vente de gourde sur la boutique. La 
distribution du stock se fera lors d’actions et de remise de lots. 
 



 
 

Match FFBB France-Croatie à Brest le 23 février 2024 qualificatif à l’Eurobasket 2025. Tout a été 
vendu avec versement sur le compte au 05.01.2024 et les places ont été distribuées en majorité 
avant Noel. 
 
Repas club : La commission se réunira prochainement pour l’organisation. 
 

2/ Sportive :  

Référent sportif : un message sur le groupe coach sera réalisé par Laurence pour la présentation des 
3 référents avec un envoi d’une newsletter tous les adhérents et parents avec le support du « qui 
fait quoi ».  

« Le qui fait quoi » est présenté par Cédric : il est à retravailler avec photos + 2 -3 mots sur les 
missions avec rajout des numéros de téléphone portable.  Cédric nous le représentera sur le groupe 
watsap pour validation. 

 

SM1 : Cédric évoque la possibilité de faire venir un coach diplômé pour les SM1 à la saison prochaine 
avec l’arrivée de nouveaux joueurs ; il va reprendre la discussion avec lui et se rendra au prochain 
entrainement des SM1 pour évoquer l’engagement de chacun dans le club (présence, rangement, 
partage du pot de fin de match, arbitre). 

Stages de février : la commission sportive va se réunir prochainement pour la planification. 

Nouvelle salle des sports collège privé La Victoire groupe Les Cordeliers de Dinan : un contact 
téléphonique a eu lieu entre Laurence et Mme Gragez professeur de sports ; un rdv est pris avec  la 
directrice Mme Cottenceau et Mme Gragez le jeudi 25 janvier à 9h.  
Objectif : évoquer la section basket pour les 6è et 5è et l’accès à la nouvelle salle pour des créneaux 
d’entrainements.   
Lors d’un passage à Dinan Agglomération, Laurence a rencontré Olivier Oléron et Jérémy Dauphin 
élu aux sports. Ce sujet a été évoqué et ils seraient intéressés par une convention avec le collège les 
Cordeliers. 
 
 
« L’enfant dans la ville » aura lieu les 15 et 16 juin à Dinan :  
Le CD ne retient pas la participation à « un enfant dans la ville » 
 

Réunion des présidents organisée par le CD22 le lundi 15/01/2024 sur le thème des incivilités : le 
cd22 préconise d’avantage d’échanges téléphoniques entre les présidents de club après un 
évènement du week end. Le contenu de la réunion sera envoyé par mail. 

Le cd22 va organiser un groupe de travail sur le sujet et les expériences et actions mises en place 
dans les clubs pour faire des propositions à tous les clubs. 

La présence de délégué de club est importante : il doit être bien identifié par les équipes, coach et 
officiels. 

Tournois : Les U17M2 se sont inscrits à un tournoi à Barcelone du 27 juin 1er juillet. 

La Mie Caline est proposée à Yffiniac aux U15F avec une caution de 200 euros avec réponse pour le 
01 févier. David voir avec l’équipe 1.  

 
 



 
 

Commission matériel :  

Eric indique le besoin d’acheter 10 ballons. Il va faire des devis. 
 
 
Commission arbitrage 
Lisandre a réalisé un nouveau tableau des matchs à partager avec les joueurs SM et SF ; les SM1 et 
SM3 sont timides au remplissage. Cédric reprendra ce point lors de son passage auprès de SM1 
 
 
 
 Questions informations diverses : 

Une rencontre entre Laurence et Eric Bree directeur de Carrefour Market a eu lieu pour clarifier nos 
engagements et renouveler le partenariat financier. 
 
Le rendez vous de prise de fonction de Baptiste est prévu la matinée du samedi 27 janvier. 
 
 
Fin de la réunion à 23H30. Prochaine date proposé sur le groupe watsap par un sondage. Semaine 6 


